

LES HALLES

Le jardin Lalanne devrait rouvrir cet été



■ Yves Contassot, adjoint au maire de Paris chargé des espaces verts, a annoncé samedi la réouverture partielle du jardin d'aventure Lalanne. Bien caché au cœur des Halles (1^{er}), ce miniparc d'attractions comprend six mondes (l'île mystérieuse, la Cité interdite...) que les enfants de 7 à 11 ans peuvent explorer sous la surveillance d'un adulte. Dans le cadre du projet de rénovation des Halles et d'une remise aux normes de sécurité, le jardin est fermé depuis le 1^{er} décembre 2006. Gilles Pourbaix, membre du Comité de soutien et de promotion du jardin Lalanne, se félicite de la décision de la mairie : «Il faut lancer des premiers travaux rapidement pour permettre une réouverture cet été.» A plus long terme, l'association demande qu'une étude soit lancée sur la possibilité de conserver cet espace pour les enfants. Elle estime à 150 000 euros une réhabilitation complète, à l'exception du Monde antique, jugé dangereux. «Un chiffre à rapporter au coût prévisionnel de la rénovation de l'ensemble du jardin : 17 millions d'euros», estime Gilles Pourbaix.